

Shooting Star des Monats



Paula Gelbing

Es sind Opa Werner, Papa Steffen und Bruder Moritz, über die Paula Gelbing zum Schießen gekommen ist. Zu Hause ist die 13-Jährige mit den Disziplinen Luftgewehr stehend und Luftgewehr-Dreistellungskampf beim Schützenverein Jagstheim, wo sie vor drei Jahren offiziell mit dem Schießsport begonnen hat.

Wo die Familientradition groß geschrieben ist, gehört selbstverständlich Paulas Vater zu ihren Trainern. Ebenso sind es die Kadertrainer Andreas Link und Erich Brauchle, die für ihre Förderung sorgen. Was Paula beim Schießsport am meisten Spaß macht, sind Konzentration, Perfektion und der Nervenkitzel bei einem Wettkampf.

Wenn sie zurückblickt, sagt sie, die Kaderaufnahme sowie die erfolgreiche Teilnahme an der DM 2021 seien bisher ihre schönsten Momente gewesen, auch ihr erstes Training mit ihrem neuen Luftgewehr Feinwerkbau 800x. Zu den sportlichen Erfolgen zählen der 2. Platz BW-Rangliste, Luftgewehr stehend, bei der DM 2021 Platz 11 in der Luftgewehrdisziplin und der 14. Platz beim Luftgewehr-Dreistellungskampf.



Wie bei allen Schießsportlern und Schießsportlerinnen hat die CoronaVO auch bei Paula Einschränkungen gebracht. Dennoch gab es für die junge Schießsportlerin während des Lockdowns ein wöchentliches Highlight, der Online-Sonntagssport mit Thomas und Stefan Schaufler. Über die Plattform MS Teams wurde ab Dezember 2020 immer von 8 bis 9 Uhr eine Online-Stunde angeboten. Trainiert wurden Kraft, Ausdauer, Gleichgewicht und Koordination. Sogar ein mentales Training wurde über die Plattform angeboten. Neben dem Schießen betreibt Paula gern jeglichen Sport. Außerdem spielt sie Klavier. In Frankenhardt geht Paula als Achtklässlerin in die Wilhelm-Sandberger-Schule. Am meisten Spaß machen der 13-jährigen Schülerin die Fächer Deutsch, Sport und Musik. Ehrgeiz, Gewissenhaftigkeit und Hilfsbereitschaft sind ihre größten Stärken. Larissa Weindorf ist Paulas großes Vorbild. Ganz besonders beeindruckt ist sie von Larissa, weil diese bereits mit 19 Jahren so erfolgreich ist.

Für das Jahr 2022 lauten die Ziele fleißig trainieren, Teilnahme an der Jugendverbandsrunde und eine erfolgreiche DM-Teilnahme.

Paulas größter sportlicher Traum ist die Teilnahme an einer Europameisterschaft, Weltmeisterschaft oder sogar bei Olympia.

Herzlichen Glückwunsch, liebe Paula – unser Shooting Star des Monats Januar!

» Mein Erfolgsgeheimnis:
Die 10 ist in der Mitte. «